

Blaues Wunder zur Silvesternacht:

Wunderkerze im Seniorenheim ruft die Feuerwehr auf den Plan

Freitag 1. Januar 2016 - Hildesheim (wbn). Eine Wunderkerze, die in einem Seniorenheim eine Brandmeldeanlage auslöst, eine fahrbare Einkaufstasche die auf einem Balkon brennt – die Einsätze waren für die Hildesheimer Feuerwehr in der Silvesternacht überschaubar.

Hiere der Feuerwehr-Einsatzbericht aus Hildesheim: Nur wenige Einsätze waren für die Feuerwehr Hildesheim in der letzten Nacht des Jahres zu verzeichnen. Gegen 23:30 Uhr brannte eine Hecke in Bavenstedt. Kurz nach Mitternacht löste die Brandmeldeanlage eines Seniorenheimes auf dem Moritzberg durch eine Wunderkerze aus.

Fortsetzung von Seite 1

Parallel dazu wurden die Einsatzkräfte nach Drispstedt gerufen. Dort brannte eine fahrbare Einkaufstasche auf einem Balkon. Im Laufe der Nacht kamen noch zwei ausgelöste Brandmeldeanlagen hinzu. In beiden Fällen waren Feuerwerkskörper oder der dabei entstehende Rauch die Ursache. Die beiden Rettungswagen der Feuerwehr hatten insgesamt 17 Einsätze zu verzeichnen.